

# LA CITÉ DE L'AUTOMOBILE

## NOMMÉE DANS LA CATÉGORIE « MUSÉE DE L'ANNÉE »

### - HISTORIC MOTORING AWARDS -



Pour la première fois, un musée français est nommé par les Historic Motoring Awards dans la catégorie « musée de l'année » et c'est à la Cité de l'Automobile - Collection Schlumpf que revient cet honneur.

Chaque année, les Historic Motoring Awards récompensent l'élite du monde de l'automobile de collection en leur remettant des distinctions internationales décernées par un jury de spécialistes.

Le musée sera présenté lors de la cérémonie, Oscars des véhicules anciens, qui se tiendra à Londres le 25 octobre 2018 au prestigieux Sheraton Grand London Park Lane Hotel. La Cité de l'Automobile est sélectionnée pour concourir au trophée « Museum of the year 2018 ».

Pour la huitième édition des Historic Motoring Awards, la revue automobile Octane ainsi qu'un ensemble d'experts internationaux désignent environ 5 candidats dans chaque catégorie, selon leur expertise et les opérations phares qu'ils ont réalisées au cours de l'année.

La Cité de l'automobile figure cette année dans le palmarès des nommés pour la catégorie des musées, aux côtés de noms prestigieux :

- **Le Riga Motor Museum**, le plus grand musée de véhicules anciens des pays baltes, situé à Riga, en Lettonie.
- **Le Torre Loizaga** qui présente une collection privée ouverte au public depuis plus de 30 ans installée dans un ensemble médiéval en Biscaye au Pays basque, en Espagne
- **Le Museo Nicolis** à Vérone en Italie, qui présente la collection personnelle très éclectique de son fondateur.
- **Le Petersen Automotive Museum** à Los Angeles basé sur une ancienne collection privée de Robert E. Peterson rachetée par Peter Mullin et qui présente plusieurs expositions temporaires par an.

En 2017, le Petersen Automotive Museum avait déjà été primé. Le musée de Los Angeles, dirigé par le collectionneur Peter Mullin qui avait acheté l'essentiel des voitures gardées par la famille Schlumpf jusqu'en 2008, présente presque exclusivement des voitures européennes.

La Cité de l'Automobile, gérée par Culturespaces depuis 1999, qui présente plus de 450 voitures de rêve sur 25 000 m<sup>2</sup> dans une ancienne filature de laine achetée par les Frères Schlumpf, constitue l'une des plus belles collections du monde. Le plus grand musée automobile du monde, situé à Mulhouse, deviendra peut-être le « musée de l'année 2018 ».